



立田支店だより



JAあいち海部



新春のご挨拶

明けましておめでとうございませう。

旧年中は、JA各事業をはじめ立田支店に対し格別のご理解とご支援を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルス

の影響による生活スタイルの大きな変化により、皆様方の様々なご苦労もあらうかと存じます。当店におきましては安心安全にご利用いただけるようお迎えする

とともに、窓口では安心と満足を第一に考えたサービスに努めてまいります。

最後に、皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。

立田支店 職員一同



立田支店管内の小・中学校へ夏休み期間中に、令和4年度JA共済小・中学校書道・交通安全ポスターコンクール作品をご提出いただきありがとうございました。

立田中学校の杉村あおいさんの作品が、愛知県知事賞を受賞されました。12月3日には、グランコートにて表彰式が開催され、ご参加していただきありがとうございました。

次年度も開催予定のため多数の応募を宜しくお願い致します。

支店からのお知らせ



12月16日

支店でスマホ教室を開催いたしました。今年度4回開催し述べ38名の方が参加頂きスマホの使い方を学びました。みなさんお疲れ様でした。